
Gerund
Infinitive



Герундий – это особая форма глагола, которая выглядит как 
глагол с окончанием -ing, но имеет качества 
существительного (поэтому может отвечать на 
вопрос «Что?»). Примеры герундия:

reading – чтение
painting – рисование
swimming – плавание

Инфинитив – это неопределенная форма глагола, которая 
отвечает на вопросы «Что делать? Что сделать?»
Инфинитив бывает с частицей to (to-infinitive) и без частицы 
to (bare infinitive), его еще называют «голый инфинитив»:

to read – читать
to paint –  рисовать
to swim – плавать





1 Как подлежащее и дополнение в предложении (когда 
отвечают на вопрос «Что?»)  

Reading is my hobby. – Чтение – мое 
хобби.
My favourite activity is painting. – Мое 
любимое занятие – это рисование.

2 С глаголами и фразами, которые обозначают предпочтение:
like – нравиться
love – любить
hate – ненавидеть
dislike – не любить
enjoy – наслаждаться
good at – хорош в
fond of – увлекаться
keen on – интересоваться

I hate waiting. – Я ненавижу ждать.
He is fond of collecting stamps. – Он 
увлекается коллекционированием 
марок.

Употребление герундия



3 После предлогов и фразовых глаголов:
look forward to – ожидать с нетерпением
carry on – продолжать
take up – начинать делать

I am looking forward to going on holiday. – Я с нетерпением жду, 
когда отправлюсь на каникулы.
The teacher told us to carry on reading. – Учитель сказал нам 
продолжить чтение.

4 После определенных глаголов:
avoid – избегать
mind – возражать
suggest – предлагать
discuss – обсуждать
keep – продолжать
miss – скучать по
practise – практиковаться
quit – прекращать
recommend – рекомендовать

We kept running. – Мы продолжили бежать.
Mary suggested ordering pizza. – Мэри предложила заказать 
пиццу.
I recommend you trying this sort of coffee. – Я рекомендую тебе 
попробовать этот сорт кофе.

5 После фраз:
can’t help – не могу удержаться
don’t mind – не против
It's no  point – нет никакого смысла
It’s no good – это не годится
It's worth  – стоит того

I couldn’t help laughing. – Я не смог сдержать смех.
It’s pointless persuading them. – Бессмысленно убеждать их.
It’s no good doing it. – Так делать не годится.



1 После прилагательных:
nice, good, sorry, happy, glad

It was difficult to answer her question. – Было сложно ответить на ее 
вопрос.
He was glad to see me. – Он был рад меня видеть.

2 Для указания цели действия (когда отвечают на 
вопросы «Зачем? Для чего?»)

He called me to tell the news. – Он позвонил мне, чтобы рассказать 
новости.
We went to the museum to see an exhibition. – Мы ходили в музей 
посмотреть выставку.

3 После глаголов  и  выражений:
agree – соглашаться
promise – обещать
wait – ждать
want – хотеть
wish – желать
hope – надеяться
know how – знать как
learn – учиться
prepare – готовиться
ask – просить
choose – выбирать
decide – решать
fail – не удаваться
Полный список глаголов вы найдете здесь.

He agreed to go with us. – Он согласился пойти с нами.
I promise to help you. – Я обещаю помочь тебе.
They wanted to discuss the contract. – Они хотели обсудить договор.
I hope to see you soon. – Надеюсь, скоро увижу тебя.
We failed to come on time. – Нам не удалось прийти вовремя.

4 После выражений c would:
would like
would love etc.

I would like to have some tea. – Я бы хотел выпить чаю.
Would you like to go out? – Ты бы хотела пойти погулять?

Инфинитив с частицей TO употребляется



1 После модальных глаголов:
can, may, must, should etc.

We should prepare everything for the ceremony. –
Мы должны подготовить все к церемонии.
The students must do their home task. – Студенты должны выполнять свое 
домашнее задание.
I can play the guitar. – Я умею играть на гитаре.

2 После слов make (заставлять) 
и let (разрешать)

Her stepmother made her do the housework. – Ее мачеха заставила ее делать 
работу по дому.
The chairman let us talk. – Председатель разрешил нам говорить.

Если подряд стоят два инфинитива и они соединяются союзом and, то второй инфинитив употребляется без частицы 
to:
He went to the beach to sunbathe and swim. – Он отправился на пляж позагорать и поплавать.
She offered to go outside and play tennis. – Она предложила выйти на улицу и поиграть в теннис.
Bare infinitive (без частицы to) используется:




